

Kinder schenken Senioren Hoffnung

Liebe Schüler*innen,

wir haben schon einige Wochen Kontaktsperre hinter uns. Bestimmt vermissen mittlerweile manche die Schule. Keinem wird die Corona-Zeit leicht fallen.

Für Menschen im Altersheim ist es gerade besonders schwer. Die allermeisten dürfen keinen Besuch empfangen und fühlen sich sehr einsam und alleine.

Ich habe mit der Leiterin der Wilmersdorfer Seniorenstiftung Lentzeallee Kontakt aufgenommen und mit ihr besprochen, wie wir ihren Senioren eine Freude machen können. Frau Eisenbart würde sich freuen, wenn Ihr Kinder den Senioren Bilder malen würdet oder etwas basteln könntet.

Schön wäre es, wenn Ihr einen Spruch dazu schreiben würdet. Lasst Eurer Fantasie und Kreativität dabei freien Lauf. Ihr könnt malen, basteln, schreiben.

Sucht Euch Euer Hoffnungs- und Freudenmotiv. Es können zum Beispiel wieder Regenbögen, Blumen oder Sonnen sein. Überlegt, was Euch fröhlich macht.

Eure Bilder und Bastelarbeiten werden dann im Seniorenheim ausgestellt und werden den Senioren, aber auch den Mitarbeiter*innen Hoffnung und Freude schenken.

Schickt Eure Werke an

Werbellinsee-Grundschule
z.H. Frau Lebrecht
Luitpoldstraße 38
10781 Berlin



oder legt sie in die Ablage für Religion im ersten Stock vor Raum 118.

Liebe Grüße und bleibt gesund!

Eure Religionslehrerinnen Frau Rank, Frau Wahnschaffe
und Frau Lebrecht

